

Le Nonce Apostolique à Nolanga

Le samedi 19 janvier 2019, le Centre d'Études Nolanga a reçu la visite du Nonce Apostolique au Cameroun et en Guinée Equatoriale, Mgr. Julio Murat, pour une rencontre avec les jeunes fréquentant le centre.

27/01/2019

La soirée débute par un Salut au Saint Sacrement présidé par le Nonce, qui était arrivé accompagné

du secrétaire de la Nonciature, Mgr Mario Biffi. Une fois fini, en se dirigeant vers la salle de séjour, le Nonce pris de son temps pour faire la connaissance de la plupart des assistants.

La réunion commença avec une brève description de Mgr. Murat d'une journée ordinaire d'un Nonce au Cameroun. Son style simple et accessible rendit facile l'échange avec les jeunes qui, petit à petit, racontèrent des expériences personnelles au Nonce vis-à-vis du Centre Nolanga et de l'esprit de l'Opus Dei: par exemple, Arnaud souligna l'ambiance d'amitié vivant entre les étudiants, Herbert remercia la formation doctrinale reçue au centre et Collins témoigna l'impact sur lui de la cohérence chrétienne des personnes qu'il avait trouvée à Nolanga.

En outre, les étudiants posèrent des questions par rapport aux différentes difficultés rencontrées dans l'apostolat, dans la vie de tous les jours et aussi sur la vocation, ce qui permit au Nonce d'embrayer sur son histoire personnelle, son vécu en tant que prêtre et aussi surtout –la cerise sur le gâteau– des anecdotes vécues avec le Pape en personne.

C'est ainsi, sous des rires des jeunes, rêveurs de voir et de vivre ces mêmes histoires avec le Saint Père, que se termina cette rencontre avec Mgr Murat. Pour marquer d'un sceau indélébile cette visite, une photo de famille fut prise.